

2512

SVP Fraktion

Pratteln, 26.11.07

~~Motion~~

Postulat

### Vermehrtes Wohnen in der Kernzone

Gemäss den geltenden Bestimmungen ist es leider nicht möglich, unsere Häuser in der Kernzone auf unsere heutigen Bedürfnisse anzupassen. Insbesondere ist die Nutzung der Dachgeschosse viel zu stark eingeschränkt, daz.B. eine giebelseitige Öffnung für den Lichteinfall nicht zugelassen wird. Wir bitten den Gemeinderat, das Zonenreglement so abzuändern, dass unsere Häuser in der Kernzone besser genutzt werden können.

Als Beispiel dient das Zonenreglement der Gemeinde Muttenz.

Wir fordern den Gemeinderat auf, insbesondere die Art. 18, 23 und 28 entsprechend zu ändern.

Namens der SVP Fraktion



Urs Hess